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4 Asesoría en Comercialización de Bienes Inmuebles
Se convocó a reunión por parte de CANADEVI Nacional, con relación al lanzamiento de la certificación 
EC0110.02 ASESORIA EN COMERCIALIZACIÓN DE BIENES INMUEBLES, donde nos representó la 
Lic. Rosina Reyna Valdez, Gerente de Comunicación de CANADADEVI BC.

14 Reunión Informativa Campaña Comunicación Infonavit
Convocados por CANADEVI Nacional para realizar una plática informativa sobre la campaña primavera – 
verano, iniciando con los 12 estados, donde entra Baja California con la conferencia de prensa; todo esto con 
el objetivo de promover el crédito de la oferta de vivienda nueva, donde fuimos representados por nuestra 
Gerente de Comunicación la Lic. Rosina Reyna.

16 Rueda de Prensa Infonavit - CANADEVI
Infonavit comunicó las ventajas y tipos de créditos que existen para trabajadores precalificados, también se 
habló de la colocación de créditos en nuestro estado. La Lic. Ana Lizeth Gómez, delegada de la institución 
comentó sobre la alianza y trabajo en equipo con la CANADEVI y el Lic. Raul Grajeda presidente estatal de 
nuestra cámara comentó sobre los productos nuevos en todos los niveles de vivienda y reiteró el apoyo y 
trabajo en equipo que tendrá tanto con Infonavit como con el gobierno del estado para sacar adelante el plan 
estatal de vivienda en B.C.

17 Reunión Presidencia Estatal
Reunión de equipo CANADEVI con la finalidad de verificar el evento de Metas de Inversión y Toma de Protesta 
2023, presentado por nuestro Presidente Estatal el LAE Raúl Grajeda Cerón y nuestra Directora Estatal la 
Lic. Jaqueline Galindo, donde se presentó la logística de la estructura para la ubicación de nuestros invitados. 

19 y 20 Taller INEGI
Se realizó una invitación por parte de INEGI a los socios CANADEVI BC y público en general para participar 
en el taller de GEOREFERENCIA, emitido por dicho organismo, donde se instruyó cómo se utiliza la plata-
forma para la búsqueda de las ubicaciones en el sistema y las referencias que se pueden encontrar en diversos 
planos, fuimos representados por nuestra Gerente de Comunicación, la Lic. Rosina Reyna.  

20 Reunión Nacional de Contadores
Se convocó por parte de la CANADEVI Nacional a los titulares de las áreas contables para emitir la revisión 
de políticas contables para este 2023, donde nos representó la C.P. Elizabeth Guerrero.  

24 Reunión Presidencia Estatal
Reunión del equipo CANADEVI con la finalidad de verificar el evento Metas de Inversión y Toma de Protesta 
2023, presentado por nuestro presidente estatal, el LAE Raúl Grajeda Ceróny nuestra directora estatal, la Lic. 
Jaqueline Galindo,  donde se presentó el personal confirmado al evento.

26 Reunión Nacional de Consejo Directivo
Reunión de los integrantes de CANADEVI Nacional, con la finalidad de realizar la segunda sesión ordinaria, 
donde se tocaron diversos temas de suma relevancia para nuestra cámara, fuimos representados por nuestro 
presidente estatal, el LAE Raúl Grajeda Cerón...
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CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE DESARROLLO 
Y PROMOCIÓN DE VIVIENDA 

 
C O N V O C A T O R I A 

 
Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 39 del Estatuto de la Cámara Nacional de la 
Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, se convoca a quienes conforman al Consejo 
Directivo del propio órgano camaral a la sesión ordinaria número 02 a verificarse, el día 
miércoles 26 de abril de 2023 de las 14:00 a las 17:30 horas, cuyos trabajos se desarrollarán en 
el salón Monterrey del Hotel Camino Real, ubicado en Mariano Escobedo No. 700, piso 11,      
Col. Anzures, Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11590, CDMX. Y en donde se tratarán los asuntos de 
acuerdo con el siguiente:  

 
Orden del día 

 
1. Informe del Lic. Luis Alberto Moreno Gómez Monroy. Presidente Nacional de CANADEVI 
2. Informe de Tesorería 
3. Resolución del laudo / Teresita Irigoyen Rodríguez  
4. Invitado especial Dip. Rubén Muñoz Álvarez. Presidente de la Recursos Hidráulicos, Agua 

Potable y Saneamiento de la Cámara de Diputados 
5. Representaciones CCR´s Infonavit 
6. Comisiones de trabajo 
7. Calendario de sesiones 2023 
8. Asuntos Generales 
 

Con el propósito de agilizar la reunión, en caso de tener algún asunto adicional al Orden del 
Día, favor de hacerlo llegar por escrito al Lic. Pedro Solís Millet, secretario nacional, 
secretarionacional@canadevi.com.mx, especificando tema y tiempo necesario. 
 
Costo de recuperación: $3,500 pesos  
 

Ciudad de México, a 13 de abril de 2023. 
 
 

Atentamente, 
 
 
 
 
 

 

11 Reunión Consejo Directivo
Reunión de Consejo directivo donde el tema principal fue establecer algunos cambios en nuestro evento 
denominado Metas de Inversión y Toma de Protesta 2023, la reunión fue dirigida por nuestro presidente estatal 
LAE Raúl Grajeda y contó con la participación de todos los socios de la Cámara.

3 Reunión DAU - CANADEVI
Se convocó a reunión de seguimiento a los gestores de cada desarrollo y a la DAU para la actualización de 
trámites pendientes en el listado de DRIVE, donde se realizaron diversas peticiones en relación al retraso de 
trámites por parte de la secretaría, participaron nuestra directora estatal la Lic. Jaqueline Galindo y nuestra 
vicepresidenta de Tijuana la C.P. Yolanda Arroyo. 

4 Sesión Ordinaria CCE
Como parte del CCE fuimos invitados a la Sesión Ordinaria de Consejo, en la cual se tocaron diversos temas 
de suma trascendencia para nuestro sector, nos representó nuestro presidente de Tijuana el Arq. Xavier Ibarra. 

20 Sesión Ordinaria CCE
Como parte del CCE fuimos invitados a la Sesión Ordinaria de Consejo, en la cual se tuvo como invitado al Ing. 
Arturo Espinoza Jaramillo, secretario de SIDURT, donde nos representó nuestro Presidente de CANADEVI 
Tijuana el Arq. Xavier Ibarra.

21 Reunión SIDURT
Se convocó a reunión de seguimiento a SIDURT, representada por la Arq. Mayra Lazcano donde se mostraron 
los avances de proyectos certificados por el municipio del Plan Estatal de Vivienda, participaron diversos 
desarrolladores y personal de gestoría de cada desarrollo, la reunión fue dirigida por nuestra vicepresidenta, la 
C.P. Yolanda Arroyo. 

24 Programa Estatal de Broker
Se convocó a reunión para dar seguimiento al proceso de modificación para la afiliación de brokers a la cámara, 
la cual fue dirigida por nuestro vicepresidente Ing. Omar Mayorquín, además se presentaron diversas propuestas 
para mejorar nuestra presentación de beneficios y servicios como cámara. 

27 Reunión CANADEVI - DAU
Se convocó a la DAU para dar seguimiento al documento DRIVE donde se actualizan los estatus de temas 
específicos de acuerdo al desarrollo, participaron los gestores de cada desarrollo. La reunión fue dirigida por 
nuestra vicepresidenta la C.P. Yolanda Arroyo.

27 Toma de Protesta CANACO
Fuimos invitados a la toma de protesta de la CÁMARA NACIONAL DE COMERCIO de Tijuana Baja 
California, donde fuimos representados por nuestro tesorero estatal, el Arq. Melitón Zavala Casas.

28 Reunión SET - CANADEVI
Realizamos una reunión con SET, para verificar el audiovisual sobre el evento de metas de inversión, para 
afinar detalles y seguimiento a la logística del programa, la cual fue encabezada por nuestra directora estatal 
la Lic. Jaqueline Galindo Barajas.

3 Mesa de Trabajo Desarrollo Urbano y Catastro - Ventanilla Única
Se realizó una reunión de trabajo con socios y el encargado de la ventanilla única del Ayuntamiento de Ensenada.
En general nos platicó el proceso de seguimiento de los trámites de los socios, respondió a dudas e inquietudes.
Y se acordó que de parte de CANADEVI se enviará un oficio al director para que permita que la atención de 
ventanilla única, incluya supervisión de los desarrollos de socios Canadevi.

12 Reunión Extraordinaria CCEE - Mesa de Trabajo PDUCPE
Se llevó a cabo la sesión extraordinaria del CCEE, a manera de mesa de trabajo, para abordar la postura del 
organismo, ante el Ayuntamiento sobre la próxima consulta pública del borrador del PDUCPE.
Se intercambiaron ideas, y aportaciones de los organismos para presentar ante el ayuntamiento una postura, 
en favor de que se presente una consulta pública, cuando el PDUCPE esté correctamente elaborado, y se 
permita revisar el documento completo, para hacer propuestas antes de que sea votado.

21 Reunión Socios Titulares CANADEVI
Se llevó a cabo el desayuno mensual de socios, para conversar temas de interés común, y retroalimentación 
de las gestiones de la mesa directiva. Así como, abordar problemáticas y posibles soluciones a los temas de 
vivienda.

24 Reunión Directora de Desarrollo Urbano, Vivienda y Espacios Públicos de la SIDURT
La Arq. Mayra Lazcano presentó el Programa Estatal de Vivienda, de manera general y su avance en relación 
a las distintas dependencias que intervienen en la operación.
Asimismo, a manera de mesa de trabajo, se tocaron los temas por parte de los socios, de los descuentos como 
beneficio del programa, en CESPE, CFE, RPPC y Ayuntamiento. Aprovechando la presencia de la Delegada 
del RPPC, se acordó entre las funcionarias, generar acciones y gestiones para que opere el programa en el 
RPPC y no se postergue más la parametrización de los beneficios.
Asimismo, se expusieron los temas de CFE, donde los cambios de los requerimientos afectan de manera 
directa los costos de vivienda social.

10 Consejo Técnico de Edificios y Construcciones Seguros
Se lleva a cabo la implementación por parte de la Alcaldesa de Tijuana en coordinación con la Secretaría de 
Gobierno y la Secretaria de Desarrollo Urbano para formar un Consejo Técnico que verifique los proyectos a 
desarrollar en nuestra ciudad, donde se dio un comunicado de prensa y en el cual participó como represen-
tante el Arq. Xavier Ibarra, presidente CANADEVI Tijuana.

10 Reunión Presidencia y Tesorería
Reunión convocada por parte de nuestro presidente estatal el LAE. Raúl Grajeda, a nuestro tesorero estatal 
el Arq. Melitón Zavala, y nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, se tocaron temas de actualización y 
presupuestos de la Cámara para este 2023. 

18 Consejo de Seguridad y Protección Ciudadana
Fuimos invitados a participar en el Consejo de Seguridad y Protección Ciudadana en el C2 con el secretario 
de Seguridad Pública Fernando Sánchez, donde nos representó nuestro presidente de CANADEVI Tijuana, 
Arq. Xavier Ibarra. 

13 Reunión CFE
Reunión entre CFE, los agremiados de la cámara y proveedores que atienden a los desarrolladores y que 
tienen proyectos ingresados en la institución. El tema principal fue el reclamo de la falta de celeridad y 
tardanza de proyectos, contrataciones y todo lo relacionado para proporcionar el servicio a las viviendas, 
pidiendo al Ing. Erwin Cárdenas, superintendente de la región e institución, su apoyo para agilizar cada uno de 
los puntos.

14 Reunión EEBC
Se asistió a la Feria de vivienda organizada por el Infonavit, en las instalaciones del palacio municipal de Rosa-
rito B.C., algunos desarrolladores así como bancos y proveedores de la región tuvieron presencia en dicho 
evento donde se ofertó el crédito para los derechohabientes.

24 Reunión Socios Estatales y Consejo CANADEVI
Reunión donde se trataron temas de suma importancia a nivel estado; de igual manera, se presentó una 
propuesta de servicios de consultoría y asesoría continua a la cámara para su aprobación. 

22 Reunión CANADEVI - SIDURT
Reunión para ver el avance del plan estatal de vivienda en el estado en coordinación con nuestra cámara, además se trató lo relacionado a la 
implementación de las nuevas bases de diseño implementadas por CFE en el estado de Baja California. 

26 Reunión IMIP
Reunión con IMIP en la LXXVIII Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo IMIP-2023 donde se presentó y 
se aprobó el primer informe de avance de gestión financiera del ejercicio 2023, la gestión financiera y presu-
puestal así como el avance físico programático (POA).

25 Reunión INFONAVIT - CANADEVI
Reunión para ver lo relacionado con la feria de vivienda el día 13 de mayo del presente año, el cual se está coordinando en conjunto con la 
CANADEVI Mexicali ya que se llevará a cabo en las instalaciones de la institución. 

3 Reunión SDTUA - Organismos
Fuimos invitados a dicha reunión, donde participaron diversos 
organismos como CDT, CANACO, CMIC, COPARMEX, 
CANACOPE, DEITAC y CANADEVI nos representó 
nuestro asesor técnico, el Arq. Fernando Zamora y se 
trataron diversos temas de suma relevancia para nuestra 
cámara, tales como: alumbrado público, catastro, certificación 
de negocios verdes, mejoramiento de la calidad ambiental, obras 
relevantes, DOIUM, programa de bacheo, obra cañón del 
matadero, propuestra progama estatal de vivienda, programa 
PDUCPT.

4 Presentación Bases de Diseño CFE - CANADEVI
Se convocó a todos los socios de CANADEVI Tijuana, para 
la presentación de las bases de diseño por parte del Ing. Luis 
Enrique Torres Insunza, Superintendente de zona Tijuana de 
la CFE, y su equipo de trabajo, coordinó la reunión nuestro 
presidente Tijuana, el Arq. Xavier Ibarra y parte del consejo 
directivo.

4 Presentación Bases de Diseño CFE - CANADEVI
Como parte del Consejo Coordinador Empresarial, fuimos 
invitados a participar a la Asamblea General, donde se trata-
ron diversos temas relevantes para el sector, nos representó 
el Arq. Xavier Ibarra presidente de CANADEVI Tijuana.

3 Reunión Presidencia Estatal
Se convocó a reunión a todo el equipo CANADEVI con la 
finalidad de verificar el evento de Metas de Inversión y Toma 
de Protesta 2023, presentado por nuestro presidente 
estatal, LAE Raúl Grajeda.

5 Reunión de Consejo - Bases de Diseño CFE
Se convocó a reunión al Consejo Directivo y a los socios 
titulares, para dar a conocer las bases de diseño emitidas por 
CFE, así como el impacto que tendrá en el estado de Baja 
California como parte del proyecto prueba piloto; mismo 
que ha generado diversas observaciones por parte de      
nuestros socios desarrolladores, dicha reunión fue dirigida 
por nuestro presidente, LAE. Raúl Grajeda. 

26 Reunión Estatal de Consejo Directivo y Socios BC
Reunión de todos los integrantes de nuestra cámara a nivel 
estatal. El objetivo de esta reunión fue dar a conocer lo visto 
en la segunda sesión ordinaria de la CANADEVI Nacional a 
la cual asistió nuestro presidente estatal LAE. Raúl Grajeda 
Cerón, así como tocar diversos temas de suma trascendencia 
para nuestra cámara.


